

El Intendente Gasparini se reunió con el Ministro de Seguridad bonaerense Alejandro Granados

Escrito por Administrador

Viernes, 11 de Octubre de 2013 00:00



El Intendente municipal de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini mantuvo el día de hoy jueves 10 de octubre, una muy importante reunión con el Ministro de Seguridad de la provincia de Buenos Aires, Alejandro Granados.

En dicho encuentro, se analizó la problemática de la seguridad en el municipio de Roque Pérez y los lineamientos que tiene la gestión que encabeza el Ministro. Fue un diálogo fructífero, donde el mandatario roqueperense expuso sus preocupaciones y anhelos, en materia de seguridad para su distrito.